

JUNTA AUXILIAR SAN MIGUEL CANOA

PERIODO 2011-2014

TERCER
INFORME DE
GOBIERNO



INAUGURACIÓN ESPACIOS EDUCATIVOS
PRIMARIA LIC. ADOLFO LÓPEZ MATEOS
SAN MIGUEL CANOA, PUE., A 25 DE NOVIEMBRE 2013



JOSE TOMAS SALOMON PEREZ
MARCIAL
PRESIDENTE AUXILIAR MUNICIPAL

INDICE

| | |
|------------------------|----|
| INTRODUCCION | 1 |
| ADMINISTRACION PÚBLICA | 2 |
| SEGURIDAD PUBLICA | 4 |
| EDUCACION Y DEPORTES | 6 |
| CULTURA | 8 |
| DIF | 9 |
| OBRAS PÚBLICAS | 12 |
| MENSAJE FINAL | 17 |

C. Lic. Rafael Moreno Valle Rosas
Gobernador Constitucional del Estado de Puebla.

C. Mtro. José Antonio Galí Fayad
Presidente Municipal Constitucional del Estado de Puebla.

C. Mtro. José Guillermo Aréchiga Santamaría
Secretario de Gobernación Municipal.

C. Mtro. Enrique Nacer Hernández
Director de Atención Vecinal y Comunitaria.

Ciudadanos Miembros del Cabildo de esta Junta Auxiliar.

Distinguidas personalidades que nos acompañan.

Señoras y Señores.

INTRODUCCION

Por Tercera y Última Ocasión, me presento ante ustedes todavía en mi representación de Presidente Auxiliar Municipal, y en cumplimiento a los Artículos 224 y 230 fracción IV de la Ley Orgánica Municipal. Para informar a usted ciudadano Presidente Municipal de Puebla y a los ciudadanos de las diez Secciones Y Colonias de la Comunidad de esta Junta Auxiliar de San Miguel Canoa y miembros que integran el Gobierno esta Junta Auxiliar, sobre las actividades realizadas en este Tercer y último año de mi Administración.

Hemos trabajado a lo largo de estos tres años de labores en un marco de paz y tranquilidad social, elementos fundamentales para poder servir a la ciudadanía con responsabilidad.

Servir a San Miguel Canoa y sus Colonias para mí, ha sido una experiencia importante misma que quedara grabada en mis pensamientos y en nuestros corazones por siempre.

ADMINISTRACION PÚBLICA

Nuestra Administración, fue puesta en marcha bajo lineamientos del Gobierno Municipal, representado entonces por el Mtro. Eduardo Rivera Pérez, y ahora por el actual Gobierno Municipal encabezado por el Mtro. José Antonio Galí Fayad. Presidente Municipal.

La atención del pueblo es importante para esta autoridad, pues nos interesa que las personas que solicitan un servicio en nuestras oficinas sean atendidas como es debido.

En primer lugar mencionaremos que las actuaciones de este Juzgado del Registro Civil, a lo largo de este Tercer año de labores, han sido apegadas a lo establecido en el Código civil del Estado puebla, vigente.

Podemos decir que en este tercer año de trabajo se realizaron 480 Constancias, de las cuales 220 fueron otorgadas en forma gratuita a personas de escasos recursos, lo que representa un beneficio a la comunidad de \$6,600.00 (Seis mil Seiscientos pesos 00/100 M.N.)

Se elaboraron 505 Registros de Nacimiento, de los cuales 120 fueron otorgados en forma gratuita a personas de escasos recursos. Lo que representa un beneficio a la comunidad de \$ 20,400.00 (Veinte Mil Cuatrocientos pesos 00/100 M.N.)

Se realizaron 26 registros de Matrimonio, de las cuales 5 fueron otorgadas en forma gratuita a personas de escasos recursos, lo que representa un beneficio a la comunidad de \$ 2,500.00 (Dos Mil Quinientos pesos 00/100 M.N.)

Se elaboraron 128 registros de Defunción, de los cuales 30 fueron otorgados en forma gratuita, lo que representa un beneficio para la comunidad de \$ 7,500.00 (Siete Mil Quinientos Pesos 00/100 M.N.)

Se realizo únicamente un acta de Divorcio.

Se realizaron 930 copias certificadas de Nacimiento, de las cuales 280 fueron otorgadas en forma gratuita a personas de escasos recursos, lo que representa un beneficio a la comunidad de

\$31,360.00 (Treinta y un Mil Trecientos Sesenta Pesos 00/100 M.N.)

Se realizaron 45 Copias Certificadas de Matrimonio, de las cuales 6 fueron otorgadas en forma gratuita, a personas de escasos recursos, lo que representa un beneficio a la comunidad de \$720.00 (Setecientos Veinte Pesos 00/100 M.N.)

Se realizaron 13 reconocimientos de los cuales 2 fueron otorgados en forma gratuita a personas de escasos recursos, lo que representa un beneficio a la comunidad de \$ 500.00 (Quinientos Pesos 00/100 M.N.)

Se realizaron 38 Copias Certificadas de Defunción de las cuales se otorgaron 7 una en forma gratuita a personas de escasos recursos lo que representa un beneficio a la comunidad por \$ 840.00 (Ochocientos Cuarenta Pesos 00/100 M.N.)

Cabe mencionar que también se otorgaron 240 servicios en el registro civil en forma gratuita pagando el usuario únicamente el formato.



GOBERNACION

J U S T I C I A

Para este Gobierno Auxiliar Municipal ha sido motivo de constante preocupación, que las actividades de la ciudadanía estén reguladas por principio de orden, armonía y equilibrio social, y para tal efecto nos hemos coordinado con el Ministerio Público del municipio, para que se aplique con equidad la ley, dándole a nuestra comunidad una mejor seguridad.

Hecho que se palma con el apoyo recibido a través de la Secretaria de Seguridad y Transito Municipal de nuestra jurisdicción, para garantizar la Seguridad social en coordinación con la Policía Municipal y realizar operativos de manera coordinada, lo que ha permitido frenar considerablemente los actos delictivos.

SEGURIDAD PÚBLICA

Conocer y aplicar la Ley es tarea de todos los niveles de Gobierno, tarea que no es fácil si no se cuentan con los medios y las herramientas necesarias para tal propósito, por eso la administración que encabezo trata de conservar y preservar en el ámbito de nuestra jurisdicción, el respeto a la ley y a las Instituciones de procuración y administración de justicia.

En relación a la capacitación y equipamiento de nuestra corporación policiaca, corresponde al Gobierno Municipal y Estatal, están debidamente registrados ante la Secretaria de Seguridad Publica donde periódicamente se les realizan revistas tanto a los elementos como de las unidades que se usan para el resguardo de nuestra Junta Auxiliar.

Por medio de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal se logró su apoyo para el resguardo en las distintas celebraciones tales Como las de las Fiestas Patrias, y Fiestas Patronales arrojando saldo blanco en dichas celebraciones.

Así mismo se viene apoyando a las Escuelas para el resguardo de los alumnos en horas de salida y resguardando de las instalaciones.

También el apoyo es continuo en eventos sociales y culturales, en el transporte o traslado de alumnos a museos o eventos deportivos.

También se viene apoyando con el transporte o traslado de mujeres embarazadas con en el programa "mujeres embarazadas" dicho apoyo consiste en trasladar a estas personas a los diferentes hospitales. Hasta este momento se han realizado 148 traslados, en horarios diversos y las 24 horas. Absorbiendo esta presidencia de recursos propios los gastos de combustible.

En las Fiestas Patronales de las diferentes Colonias de esta Junta Auxiliar, se les apoyo con seguridad, tanto de esta junta como del Municipio de Puebla.

También se le apoya a la Iglesia, en las procesiones de nuestra comunidad.

El apoyo es constante en los diferentes Programas Sociales de la Junta Auxiliar como son entre otros "El Programa 65 Y Mas", y entrega de apoyo de "oportunidades".

Se realizan rondines de vigilancias en las inmediaciones de la Junta Auxiliar, toda la semana y principalmente en fines de semana, contando con el apoyo de la Policía Auxiliar Municipal y del Estado.

También en este Tercer año de trabajo, se han trasladado a personas indigentes a casas de apoyo Especializadas, para su Rehabilitación.

En las zonas que se ha requerido una mayor atención se ha incrementado la seguridad con los elementos existentes en nuestra Corporación, apoyándonos con la presencia de la Policía Auxiliar Municipal, para lo cual hago publico mi agradecimiento.

Educación y deportes

En este tercer año de trabajo, es fundamental seguir apoyando a la educación, ya que nos sirve para mejorar la calidad de vida, contribuir a elevar el nivel de conciencia y mejorar la relaciones de convivencia entre los seres humanos así como difundir nuestra lengua materna (náhuatl), por eso en conjunto con mis regidores, maestros, directores, padres de familia hemos realizado actividades como son:

- ❖ Apoyo a las escuelas de la Junta Auxiliar de San Miguel Canoa, esto gracias al apoyo gestionado ante el Gobierno Municipal, con los siguientes materiales como son: botes de pintura vinílica de diecinueve litros, impermeabilizante, y apoyos diversos. ya que es lugar donde nuestros niños, jóvenes, reciben diariamente los conocimientos que los ayudaran hacer mejores en el futuro.
- ❖ Con el apoyo continuo del Gobierno Municipal y el Programa “Conexión a Tiempo”, y la dotación de 24 computadoras laptop, así como el servicio gratuito de Internet en la explanada de esta Junta Auxiliar, sigue beneficiando a nuestra comunidad con esta tecnología, que es de mucha utilidad.
- ❖ Aprovechando la dotación de computadoras laptop, se continuó implementando cursos de computación básicos, los cuales siguen teniendo muy buena respuesta por la población.
- ❖ A través del programa de Difusión de los servicios de Bibliotecas y en coordinación con las Escuelas se ha inculcado a los jóvenes la importancia de la lectura y del uso de nuestra biblioteca, a través de Talleres de lectura impartidos en la Biblioteca.
- ❖ De recursos propios de esta Presidencia se donaron \$ 3,000.00 (Tres Mil Pesos 00/100 M.N.) para compra de

juguetes para repartirlos en diferentes Colonias de la Junta Auxiliar de San Miguel Canoa el pasado 6 de enero de 2014.

Así también una de mis preocupaciones es fomentar actividades sanas, como es el deporte, ayudar a mejorar la salud física y mental del individuo y evitar que nuestros jóvenes se involucren en actos vandálicos y a la delincuencia, por eso hemos realizado las siguientes actividades:

- Se han entregaron balones de fut bol y trofeos de 1º. 2º. y 3er. lugar, en torneo realizado en la Junta Auxiliar, esto con el apoyo del Gobierno Municipal.

Se continúa otorgando apoyo de recursos propios de esta presidencia para el Centro de Capacitación y desarrollo CECADE perteneciente a esta Junta Auxiliar, centro que brinda Taller de Cultura de Belleza, Corte y Confección Taller de Cocina, electricidad industrial.

Se apoyó con el transporte de alumnos de la Escuela Centro Escolar perteneciente a esta Junta Auxiliar de San Miguel Canoa al Estado de Tlaxcala a participar en un concurso de Baile Cultural, así también se les apoyo con el traslado al Teatro Principal a participar también en bailables culturales.

Se entregaron orgullosamente el Mes de Noviembre 2013, en la Plaza Cívica pertenecientes a nuestra Junta Auxiliar, certificados a muchos niños de escasos recursos por cursar y terminar el nivel Primaria por parte de INEA.

CULTURA

Hemos realizado diversas actividades, tanto para dar a conocer nuestras costumbres y tradiciones así como para fomentar entre los Jóvenes y niños de esta Junta Auxiliar, llevamos a cabo con el apoyo tanto de la Secretaria de Cultura del Gobierno del Estado y de la Secretaria de Cultura del Gobierno Municipal las siguientes actividades:

- ❖ En la celebración de las fiestas patrias el 15 de septiembre de 2013, se contó con la actuación de: “GRUPO RESURRECCION NORTEÑA” evento organizado por las Escuelas de la Junta Auxiliar, dicho evento fue totalmente gratuito.
- ❖ Se realizó adorno del Arco de la entrada principal a San Miguel Canoa con motivo de la Fiesta Patronal de este pueblo el día 29 de Septiembre del año en 2013, agradeciendo el apoyo económico del Gobierno Municipal.
- ❖ Se realizó de recursos propios adorno del Arco de la entrada principal a San Miguel Canoa con un costo de \$11,000.00 (Once Mil Pesos 00/100 M.N.), con motivo del Quinto viernes De Cuaresma en el año 2013.

También en el mes de Febrero de 2013, se apoyo con recursos propios de esta Presidencia, a dos cuadrillas de “Huehues”, el apoyo económico fue de \$ 5000.00 (Cinco Mil Pesos 00/100 M.N.) También se les apoyo con el traslado al desfile de carnaval en el zócalo de la Ciudad de Puebla.

SISTEMA DIF

Una vez haciéndonos cargo de la administración, y favorecidos con el apoyo del Gobierno del Estado de Puebla y del Sistema de Desarrollo Integral de la Familia que encabeza la señora Martha Erika Alonso De Valle se continuo con el apoyando a personas tanto de la tercera edad, como a personas con capacidad diferenciada.

Con el trabajo y dedicación que corresponde a tan importante cargo como lo es la asistencia social, agradezco a la C. Margarita Valeria Arce García Presidenta del subsistema DIF en esta Junta Auxiliar por su entrega y esfuerzo a tan importante labor a favor de los que menos tienen.

Iniciando la administración se llevo a cabo la “SEGUNDA SEMANA NACIONAL DE SALUD VUCAL”, mismo evento que tuvo lugar en El Centro De Salud Cristo Canoa y plaza de la Presidencia de San Miguel Canoa, dando a los niños los siguientes beneficios:

Aplicación de flúor
Prevención bucal

En el mes de Octubre de 2013, se llevo a cabo una Jornada de Salud, por parte de DIF ESTATAL, dicho evento tuvo lugar en la explanada de la Presidencia Auxiliar otorgando los siguientes beneficios:

Odontología
Rayos X
Atención a Diabéticos
Medicina General
Oftalmología
Papanicolaou
Cáncer de mama etc.

En el mes de Noviembre de 2013, se realizo una Jornada de Salud por parte del DIF ESTATAL, en la cual se otorgaron los siguientes beneficios:

Atención Médica
Vacuna contra el tétano.
Cortes de cabello.

En el mes de Diciembre de 2013 se llevo a cabo una Jornada de entrega de Cobijas con el programa "QUE PUEBLA NO TENGA FRIO" Apoyo otorgado por DIF MUNICIPAL, evento realizado en la Presidencia de la Junta Auxiliar de San Miguel Canoa.

Se inscribieron a personas en el Seguro Popular beneficiando a muchas personas en esta comunidad.

Se impartieron gratuitamente por parte del DIF Estatal, pláticas para combatir la violencia familiar y en las escuelas (Vulim), contando con personal capacitado para dicha instrucción.

Se gestiona la donación de 5 sillas de ruedas.,

En el mes de noviembre de 2013 Se realizó una Jornada para la inscripción del "Programa 65 y mas", también se trabajo para combatir el Hambre en puebla bajo un Programa del Gobierno Federal "Cruzada contra el hambre".

Nuevamente el día 12 de julio de 2013 se llevo a cabo la Jornada de Salud de la "FUNDACION HERMANOS", dicho evento se llevo a cabo en la explanada de la Presidencia Auxiliar, con los siguientes beneficios:

Odontología
Rayos x
Atención a diabéticos
Medicina general
Oftalmología
Cáncer de mama

Se continúa llevando a cabo los talleres de Corte y Confección y Cultura de Belleza en las Instalaciones de la Presidencia y con el apoyo del DIF estatal.

JORNADAS REALIZADAS DENTRO DE LA CUMUNIDAD

- Servicio de limpieza general del (PANTEON MUNICIPAL LOS REMEDIOS).
- Se retiro basura y escombros en diferentes calles de la junta auxiliar.
Contenedores por parte el Gobierno Municipal.



OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

Necesidad importante en nuestra comunidad son obras, se ha trabajado atendiendo las diferentes solicitudes de obras por parte de la comunidad y de las cuales siempre procuramos su atención y seguimiento en las distintas dependencias, encontrando respuestas a algunas necesidades tanto para obras como para los servicios públicos.

Se continuó realizando mantenimiento de diversas luminarias de toda la Junta Auxiliar, gestión que se realizó con el apoyo de la Dirección de Alumbrado Público del Municipio de Puebla.

Se gestionó la donación de 68 luminarias para diferentes Calles de la Junta Auxiliar esto con el apoyo del Gobierno Municipal y Servicios de Alumbrado Público.

Con el apoyo del Gobierno Federal y Estatal se logró la Pavimentación y construcción de guarniciones de la Calle de la 16 de Septiembre Sección Decima con una longitud de 700 metros.

Con el apoyo del Gobierno Municipal y Estatal se logró la pavimentación de la Calle Emiliano Zapata de la Sección Sexta con una longitud de 1500 metros lineales.

También en esta misma calle se cambió la Tubería de la Red de Agua Potable, con una línea de conducción de 8" con una longitud de 1500 metros lineales.

Con el programa de Bacheo con Asfalto por parte del Gobierno Municipal, se realizaron diferentes trabajos en Calle Adolfo López Mateos, Emiliano Zapata, calle de las Flores, calle Cuauhtémoc, calle del Jardín, calle Porfirio Díaz.

Por medio del Organismo de Limpia, se nos apoyó con un Contenedor de basura para el Panteón Los Remedios. Y el de los Ángeles.

Con apoyo del Gobierno Municipal se logro la electrificación de la Calle la Manzana, Calle Prolongación de las Flores de la Colonia San Miguelito, Calle Benito Juárez y Privada de la Palma Sección Novena perteneciente a esta Junta Auxiliar Municipal.

Se continua apoyando con recursos propios de esta Presidencia a la Clínica el Cristo que ha venido trabajando fuertemente realizando jornadas de vacunación en beneficio de esta Junta Auxiliar, se han realizado más de 60 traslados de pacientes a la capital, apoyando esta Presidencia con el traslado programado con ambulancia.

Con apoyo del Gobierno del Estado y Municipal se logro la construcción e inauguración del CIS (Centro de Integración y Servicios), el cual ofrece servicios diversos a la comunidad como son: salud, educación. También existe un comedor por parte del DIF Estatal el cual proporciona desayunos calientes a la comunidad que lo requiera.

Con apoyo del Gobierno del Estado se construyo la Escuela Primaria Adolfo López Mateos y con apoyo del Gobierno Municipal se adquirió el terreno para dicha construcción, ubicada anteriormente en la Calle prolongación 16 de Septiembre Sección Decima y se reubico sobre la misma Calle metros más adelante.

Con apoyo del Gobierno Municipal se iluminaron dos kilómetros sobre la Carretera Principal que va de la Colonia tecolotzín hasta el Arco de la entrada de San Miguel Canoa.

También con apoyo del Gobierno Municipal se iluminaron 700 metros lineales en la Calle Prolongación 16 de Septiembre de la Sección Decima perteneciente a esta Junta Auxiliar Municipal.

Con apoyo del Gobierno Estatal y Municipal se construyo muro de contención en la Calle Emiliano Zapata Sección Sexta, perteneciente a esta Junta Auxiliar De San Miguel Canoa.

Con apoyo del DIF MUNICIPAL nos donaron 6 botes de pintura para la fachada de la presidencia auxiliar.

Estamos trabajando en las siguientes en la gestión de las siguientes obras:

En la colonia San Miguelito se está Gestionando la colocación del drenaje.

En la colonia Milenium, se está realizando la gestión para la colocación de drenaje.

Se está trabajando también para conseguir apoyo para la colocación de una planta tratadora de aguas negras para Nuestra Comunidad de San Miguel Canoa, que mucha falta hace.

También se Gestiona la Pavimentación con Concreto Hidráulico de las Calles del Jardín, también la Calle Principal.

Se está trabajando para lograr el apoyo del Gobierno y construir y ampliar del Centro Escolar Coronel Raúl Velasco de Santiago.

Invito a que todos ustedes, ciudadanos de esta comunidad a que continuemos esforzándonos incondicionalmente con su apoyo para que unidos logremos beneficios a nuestra comunidad.

Otro logro importante fue el apoyo otorgado por el Gobierno Federal al beneficiar a 230 familias con el programa de "VIVIENDAS GRATUITAS" por el cual damos nuestro agradecimiento por este gran apoyo.

En el mes junio de 2013 se entregaron doce Proyectos Productivos (cerdos, chivos) a 120 familias que se beneficiaron con este apoyo.

En la Calle 20 de Abril de la Colonia Tlapacoyan, se realizo Electrificación con una longitud de 200 metros lineales.

Actualmente se está construyendo una Represa con una longitud de 65 metros de ancho por 11.50 metros de altura, con una base de 5 metros de ancho y para ser terminado con 2 metros de corona, en la Inspectoría de Tlalcostepetl, esto con recursos del Gobierno del Estado, también incluye 4 presas de gabion, 2 km. De tubería para Conducción de Aguas Pluviales, 4 tanques de ferro cemento y 4 bebederos para los animales de esa inspectoría, con una inversión total de \$3,543,427.00.

También en el mes de Octubre de 2013 se entregaron a los Campesinos 20 toneladas de Fertilizante Orea, apoyo recibido gracias al Gobierno de Estado.

En el Mes de Marzo de 2014 gracias al apoyo del Gobierno Municipal, se les entrego a los campesinos 200 Sacos de semilla de Maíz mejorada para 200 hectáreas de Siembra, beneficiándose con este apoyo 200 personas de la Comunidad.





M E N S A J E

Hoy hemos concluido Tres años de labores; lo avances logrado es parte de lo que en principio planteamos realizar durante nuestra Administración.

Quiero recordarles que desde mi Primer año de Administración me comprometí a trabajar para la Comunidad, con el apoyo del Gobierno Municipal representado actualmente por el Mtro. José Antonio Galí Fayad. Y el Gobierno Estatal que dirige el Lic. Rafael Moreno Valle Rosas, a quienes les manifiesto mi reconocimiento y agradecimiento por el apoyo recibido en este Tercer y último año de Gobierno.

He cumplido cabalmente este deber tan importante que se me asigno por voluntad de todos ustedes, por lo que no tengo más que agradecerles y desearles el mejor de los deseos.

Muchas gracias.